

Preocupación por impacto económico ante reforma judicial ya pasó: CCE

🕒 17 septiembre, 2024 👤 ASICH3 📁 Economía 💬 0



Ciudad de México. La preocupación por los impactos que pudiera generar la aprobación de la reforma al Poder Judicial ya pasaron, ahora la oportunidad está en las leyes secundarias, indicaron organismos de la iniciativa privada.

“Ya pasó (la preocupación), se está entendiendo y el tipo de cambio empieza a estabilizarse un poco”, dijo en entrevista Francisco Cervantes Díaz, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), quien participó en la Feria Internacional de Innovación organizada por la

BUSCAR ...

ARCHIVO HISTÓRICO

septiembre 2024

D	L	M	X	J	V
1	2	3	4	5	6
8	9	10	11	12	13
15	16	17	18	19	20
22	23	24	25	26	27
29	30				

« Ago

Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

Apuntó que los mercados financieros y los inversionistas si consideraron preocupantes los cambios, porque fue repentino.

Cervantes Díaz comentó que el sector privado mantiene una mesa de análisis para conocer el impacto que tiene la la reforma judicial que fue publicada en el Diario Oficial de la Federación, pues contiene temas que no preocupan, pero “hay puntos que sí tenemos que buscar la manera de armonizar y sobre todo las convocatorias, cómo van a ser.

“Entendemos que en las convocatorias es donde está la oportunidad”, agregó, aunque acotó que “hay mucho que por revisar”.

“Estamos de acuerdo en que si se necesitaba un ajuste al Poder Judicial este ya se hizo ahorita. Ahora vamos a ver, vamos a ver dónde podemos este mejora”, dijo.

Fin de nota Comentó que el sector privado mantiene una una mesa de análisis para saber exactamente el impacto que tiene la la reforma judicial ya publicada, pues hay puntos que no alarman.

“Hay puntos que sí tenemos que buscar la manera de armonizar de armonizar y sobre todo las convocatorias, cómo van a ser porque va a haber convocatorias”, dijo.

“Entendemos que en las convocatorias es donde está la oportunidad”, agregó.

Señaló que falta revisar mucho, pero en las convocatorias y las reglas secundarias es donde hay oportunidad, así como no desaprovechar a los jueces y magistrados que ya están.

“Estamos de acuerdo en que si se necesitaba un ajuste al Poder Judicial, ya se hizo ahora vamos a ver dónde podemos este mejorar. ”, dijo.

“Hay que enfocarnos en eso y en la confianza del país, en la inversión, en la reinversión”, dijo.

Por otra parte, adelantó que junto con el gobierno federal, la iniciativa busca reducir los niveles de inflación, para lo que se está buscando la forma de que se cree un nuevo Paquete contra la inflación y la carestía (Pacic) como los creados en 2022.

Por separado, Luis Méndez Jaled, dirigente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) comentó en conferencia que la reforma del Poder Judicial ya es un tema consumado, por lo que ahora sólo resta

esperar las leyes secundarias, pero el sector pidió que “se priorice siempre el ejercicio del servicio judicial de carrera”.

“Hay que ser cautelosos, creemos que el principal objetivo es que la profesionalización y el perfil de los de los jueces sean los mejores perfiles con la mayor capacidad mayor conocimiento y experiencia que se pueda dar en ese sentido”, indicó.

Por su parte, José Medina Mora Icaza, presidente de la Coparmex, comentó en entrevista en el contexto de la FIIE, que el organismo esperará a saber que ocurre con el mandato judicial que hay contra la publicación en el DOF de la reforma al Poder Judicial. “Hay que cumplir el debido proceso, en 21 horas se aprobó en 17 estados, sin discusión, sin escuchar a nadie más”, dijo.

Lamentó que no se haya escuchado a quienes se opusieron a los cambios constitucionales, pues se hizo aprovechando la mayoría calificada que existe en la Cámara de Diputados, no así en Senadores. Consideró que ahora hay un nuevo régimen, donde se concentra el poder. “México es un país plural!”, apuntó.

No obstante, insistió en que la reforma al Poder Judicial ha frenado la llegada de nuevas inversiones en México, mientras que la calificadoras han dicho que está en riesgo la nota soberana, mientras que proyectos ya han sido cancelados, pues así lo han decidido transnacionales.

Con información de LA JORNADA



« ANTERIOR

“Hay diálogo” con el gobierno de Claudia Sheinbaum: CMIC
Imagen

SIGUIENTE »

Crece 5.9% la recaudación tributaria, informa el SAT



ACERCA DE ASICH

Agencia de Servicios Informativos de Chiapas

ASICH fundada en febrero de 1999, con el fin de generar información del acontecer político, social y económico del estado de Chiapas, publicando en los distintos medios de comunicación

CATEGORÍAS

Ciencia y Tecnología

Columnas

Cultura

Deportes

Economía

ENTRADAS RECIENTES

Chivas Femenil, entre las irregularidades y los malos resultados

La Máquina pierde el invicto en San Luis Imagen

América golea al Atlas y regresa a zona de repechaje